

DOI: 10.18572/2072-4438-2020-5-24-26

## **Об организации мониторинга социально-педагогической деятельности уголовно-исполнительных инспекций**

**Фадеева Светлана Александровна,  
главный научный сотрудник  
Научно-исследовательского института  
Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России),  
доктор педагогических наук**

e-mail: [fadeeva1607@gmail.com](mailto:fadeeva1607@gmail.com)  
<https://orcid.org/0000-0002-9814-5755>

В статье рассматривается вопрос организации мониторинга социально-педагогической деятельности уголовно-исполнительных инспекций. Делается акцент на необходимости придания системного характера проводимых воспитательных и профилактических мероприятий с лицами, состоящими на учете в УИИ.

**Ключевые слова:** социально-педагогическая деятельность, мониторинг, оценка качества, воспитательная и профилактическая работа УИИ.

### **On the Organization of the Monitoring of Social and Pedagogical Activities of Penal Inspectorates**

**Fadeeva Svetlana A.  
Chief Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia  
Doctor of Education**

The article deals with the organization of monitoring of social and pedagogical activities of penal inspectorates. The emphasis is placed on the need to give a systematic character to the educational and preventive measures carried out with persons registered in the PI.

**Keywords:** socio-pedagogical activity, monitoring, quality assessment, educational and preventive work of PI.